

Preven que no habrá más riesgos inflacionarios (El Financiero 08/09/08)

Preven que no habrá más riesgos inflacionarios (El Financiero 08/09/08) Ari Audi Lunes, 8 de septiembre de 2008

Aunque son pocos los datos que se publicarán en la semana, resalta el reporte inflacionario que el Banco de México dará a conocer este martes. Banamex anticipa que este informe no apunte a mayores riesgos inflacionarios, por lo que pronostica que la lectura general anual llegará a rangos de 5.5 por ciento, luego de un aumento mensual de 0.52 por ciento. "Mientras tanto, esperamos que la variación anual de la cifra subyacente se incremente hasta 5.2 desde 5.1 por ciento del mes anterior, ya que los precios de los alimentos procesados y los precios de los combustibles continúan siendo una fuente importante de presiones inflacionarias", comenta. Ixe estima que las expectativas de 2009 para los precios se han estabilizado en alrededor de 4 por ciento, lo que da margen a que el Banco de México sostenga su tasa de fondeo en 8.25 por ciento en lo que resta del año. En materia bursátil, Invex destaca que en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sigue la decepción. "En un entorno en que se confirma la baja de crecimiento en EU y que al mismo tiempo se reduce el precio del petróleo, el escepticismo sobre la capacidad del gobierno para aplicar un mayor gasto en proyectos que contengan el descenso en el crecimiento se eleva", indica Invex. La BMV volvió a penetrar la barrera de los 25 mil 800 puntos y las señales de debilidad hacen a Invex pensar que se puede aproximar a los 25 mil unidades.